

martes 27 de abril de 2021

# Andrés Raya se despide como concejal en un pleno marcado por el reconocimiento a su labor municipal

## El hasta ahora edil de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad entrega su acta arropado por el alcalde y todos los portavoces de los seis grupos políticos del Ayuntamiento

Andrés Raya ha entregado este martes su acta de concejal del Ayuntamiento de La Laguna en un pleno extraordinario marcado por el reconocimiento a su labor en la Corporación local. Tanto los portavoces de los seis grupos políticos como el alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, agradecieron al hasta ahora edil de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad la labor desempeñada durante estos dos años de mandato y le dedicaron sus mejores deseos en esta nueva etapa alejado de la Administración municipal.

La sesión para dar cuenta de su renuncia como concejal por motivos personales arrancó con un emocionado y agradecido Andrés Raya. Durante su intervención, tuvo palabras de gratitud para cada uno de los colectivos y personas con los que ha trabajado durante este tiempo, desde los empleados públicos y vecinas y vecinos de La Laguna, hasta los distintos concejales y concejalas que forman parte del Ayuntamiento, independientemente de su color político.

De forma especial, Andrés Raya, que ha formado parte del Gobierno local como miembro del grupo socialista, agradeció al alcalde “su confianza, su motivación y exigencia con mi gestión política cuando la situación lo demandaba, su comprensión cuando el momento lo requería y su apoyo en los momentos más difíciles”. Del mismo modo, mencionó a sus compañeros y compañeras del PSOE por el respaldo recibido durante este tiempo; a los concejales y concejalas del grupo de Gobierno por sus “muestras de afecto cada día”; a los ediles de la oposición por “el exquisito y correcto comportamiento político” que le han dedicado; y a las vecinas y vecinos y representantes vecinales de La Laguna por “su colaboración y trato respetuoso”.

Andrés Raya se despidió reconociendo su pena por no haber podido cumplir con todas las demandas y necesidades ciudadanas “cuanto antes”, lamentando “la influencia de diversos factores que lo han impedido”, y afirmando, no obstante, que se va con el “sosiego íntimo del deber cumplido”. En total, fueron casi dos años de mandato de “muchísima complejidad y con factores determinantes por la pandemia, pero de trabajo intenso”. En este punto, quiso reconocer “el buen hacer, la lealtad institucional y el trabajo de rigurosa gestión” de los empleados públicos de la Concejalía, que “facilitaron que se logaran los objetivos y realizaron actuaciones para mejorar el municipio y las formas de vida de la población”.

Por su parte, el alcalde de La Laguna destacó la “honestidad, la integridad y el talante de Andrés Raya, algo fuera de lo común en la política de hoy en día, al igual que su capacidad para hacerse entender con el que no piensa

como él y para alcanzar grandes acuerdos para el beneficio de la sociedad. Andrés Raya es sinónimo de integridad humana. Gracias por todo lo que me has enseñado, por transmitirme tanta sabiduría y por ayudar al equipo”, agregó Luis Yeray Gutiérrez, para posteriormente desearle sus mejores deseos en esta nueva etapa de inminente jubilación.

Esos buenos deseos también fueron transmitidos por los portavoces de los seis grupos políticos que conforman el Ayuntamiento. Juan Antonio Molina (Ciudadanos) valoró que La Laguna pierde a una persona “activa y que hacía política para buscar entendimientos y llegar a acuerdos”, al igual que Manuel Gómez (PP), quien destacó su capacidad de escucha y de diálogo.

Por su parte, Santiago Pérez (Avante La Laguna) resaltó la honestidad de Andrés Raya, que se marcha pero deja “el afecto, la admiración por su trabajo y el agradecimiento por su camaradería”. En similares términos se expresó Rubens Ascanio (Unidas se puede), quien resaltó su trabajo para “la mejora” del municipio a pesar del “momento complicado en tiempos de pandemia, poniendo todo su corazón y cabeza, con honestidad y cercanía, para responder a las demandas”.

Por último, Alejandro Marrero (PSOE) y Francisco Hernández (CC) se sumaron a los agradecimientos para Andrés Raya. “Es un día triste porque estábamos acostumbrados a que siempre le diera su toque a los proyectos, con esa entrega total y absoluta que le ha caracterizado a favor de la ciudadanía”, subrayó el primero. “Te agradezco tu cercanía y tu capacidad para llegar a consensos en aras de buscar soluciones para nuestros vecinas y vecinos. Te deseo todo lo mejor y que disfrutes de esta nueva etapa”, agregó el segundo.

